«A menudo los niños salen con hambre del comedor escolar»

Padres de alumnos de Granada hacen un informe del servicio. Piden a la Universidad que analice los envases de la comida

utos.es/twitter:@angeleshuertas 20minutos

El servicio de comedor escolar que ofrece la Junta de Andalucía en Granada necesita ser modificado, según el informe realizado durante el curso pasado por la Comisión de Comedores de la Federación Provincial de Asociaciones de Madres y Padres del Alumnado de Granada (FAPA Alhambra).

«Hemos analizado la situación de los comedores porque estábamos preocupados por la aparición de casos con alimentos en mal estado o caducados y por las quejas que recibíamos de los padres», según explica Amalia Garrido, coordinadora de la Comisión, El trabajo realizado denuncia que «a menudo, la comida es escasa» v los pequeños «salen del comedor con hambre». Esto se produce, señala Garrido,

Un nuevo modelo de gestión

Los padres granadinos también se quejan de que algunos centros no los dejan entrar en los comedores o del envío de menús genéricos en los que no se especifica la comida. Además, el informe incluye varios puntos sobre los pliegos técnicos que deberían modificarse para favorecer los comedores gestionados por los padres con cocinas en el mismo centro. «mucho más económicos y saludables». El documento se entregará a Educación.

«porque se utiliza la misma cantidad [65 gramos] en cada plato por niño, cuando no es igual un menor de 3 años que uno de 12». La situación es tal que en algunos centros, dice. «se prohíbe repetir comida

porque las empresas tienen los márgenes muy ajustados. Hemos visto platos con 14 macarrones», agrega.

Un largo viaje

La calidad de los alimentos es otra de las quejas de los progenitores, que dudan de algunos tipos de pescado o de que se sirva la carne magra «siempre en hamburguesas o salchichas», argumenta Garrido. Y añade que los alimentos, además, «muchas veces se cocinan en Sevilla, a cientos de kilómetros, y se llevan dos veces por semana al comedor para luego calentarse. Una barbaridad».

Tal es el nivel de preocupación de los padres que han entregado varios envases de la comida a la Universidad de Granada «para que analicen si hay disruptores endocrinos en los alimentos».

📭 SEGUNDOS



MEJORAS EN EL SANEAMIENTO

Agustín Lara, Violeta y los alrededores de Pablo Picasso estarán en obras hasta mediados de este mes. Emasagra está mejorando el saneamiento. El proyecto tiene un presupuesto de 240.000 euros. FOTO: A. H.

Acogimiento para las víctimas

El Instituto Andaluz de la Mujer (IAM) ha recibido 80 peticiones de acogimiento por violencia de género desde enero hasta septiembre, procedentes de toda la provincia de Granada.

Obras en 25 calles de Albolote

La Diputación y el Ayuntamiento han financiado el arreglo de 25 calles de Albolote, cuyas obras se encuentran ya al 90% de ejecución. La inversión asciende a 143,000 euros.

Atención social para los que rebusquen en la basura

Polémica con las nuevas ordenanzas de limpieza y ruido en Sevilla. Apenas una semana después de que el Ayuntamiento de Sevilla aprobara su nueva ordenanza de limpieza, que contempla multas de hasta 750 euros para las personas que rebusquen en los contenedores de basura, el Consistorio ha comenzado a dar marcha atrás. Según han declarado fuentes municipales, la Corporación local está estudiando la viabilidad de que los ciudadanos que busquen en la basura puedan elegir entre pagar la sanción o recibir atención social. Si bien esta posibilidad se plantearía solo para los que cometan infracciones leves.

Mientras, continúa la polémica por la normativa contra el ruido, que prohíbe acciones como jugar al dominó en los bares, pero no el repique de campanas, algo que tiene divididos a algunos sevillanos, por ejemplo, los del barrio de la Macarena. Algunos declaran que es «sumamente desagradable»; otros, que «molesta más» el camión de la basura.



Castrol



Consumo medio combinado de 4,1 a 4,7 l/100 km. Emisiones de CO2 de 79 a 108 g/km.

PVP recomendado para Península y Baleares para un SEAT Mii 3P 1.0 44 kW (60 cv) Reference: 6.200 €: (incluye IVA, impuesto de matriculación, transporte, descuento promocional, v Plan PIVE). Oferta válida hasta el 30/11/2014 para clientes particulares que entreguen un vehículo usado de un mínimo de 10 años y financien a través de Volkswagen Finance SA EFC según condiciones contractuales un capital m de 6.000 €, con una permanencia mínima de la financiación de 36 meses. Imagen acabado Mii Style

VIGILSA

Avda. Andalucía, s/n (Ctra. Córdoba) Granada - Telf. 958 275 254 vigilsa.es